

TEMA: Salud

SUBTEMA: economía mexicana coronavirus

REFERENCIA: Milenio. (24 de febrero de 2020). Por coronavirus vigilan 'salud' de la economía mexicana . Recuperado de <https://bit.ly/2QHwPTG>

NOTA:

### **Por coronavirus vigilan 'salud' de economía mexicana**

Tras reunirse con el presidente, Graciela Márquez, secretaria de Economía, indicó que su dependencia mantiene un seguimiento de los mercados internacionales y a las commodities que podrían afectar a la economía nacional.

Luego de la caída de las bolsas en el mundo por el aumento de la emergencia provocada por el coronavirus Covid-19, la secretaria de Economía, Graciela Márquez Colín, se reunió con el presidente Andrés Manuel López Obrador para revisar la “salud” de la economía mexicana tras la caída de las bolsas en el mundo por el aumento de la emergencia provocada por el coronavirus Covid-19.

A su salida de Palacio Nacional, la funcionaria señaló que México está dando vigilancia a los casos de esta enfermedad junto con la Secretaría de Salud, en tanto la dependencia a su cargo mantiene seguimiento de los mercados internacionales y a las commodities para medir las afectaciones que podrían provocar a la economía nacional distintos escenarios.

“Italia tomó medidas extremas este fin de semana y eso pues hizo que las bolsas y el tipo de cambio tuvieran una perturbación, no tenemos casos en México, el monitoreo de la secretaría nos los indica, estamos trabajando de cerca con salud para ver la salud de los mexicanos y la salud de la economía mexicana”, señaló.

### **COMENTARIO**

La llegada del coronavirus a distintos países, ha causado especulaciones sobre la economía mundial y fluctuaciones en la bolsa. En este sentido y ante la probable llegada del coronavirus a México, la Secretaría de Economía analiza los distintos escenarios para medir las afectaciones que en materia económica podría causar.

Muchos expertos prevén la llegada de coronavirus a México, debido a que no se están tomando las medidas necesarias; y una vez que ingrese al país su propagación será veloz, por lo que puede causar el cierre de fábricas, comercios, empresas y el sece del turismo a nivel internacional y nacional para disminuir su propagación. El cierre de estas actividades impactara de manera directa a la economía mexicana.

El coronavirus, es un problema que debemos seguir de cerca, desde una mirada económica, social y de salud. Ya que, en los países en que se ha propagado ha afectado en su economía, ha cambiado la cotidianidad de sus ciudadanos y ha elevado la demanda de los servicios de salud.

RESPONSABLE  
Carlos Manuel Galindo Salazar